

## 今とむかし

### 八潮高校名物！

#### ～体操サーキット～

八潮高校には、県内で初めて導入された普通科の体育コースがあり、運動が得意な生徒も多い学校です。

むかしは体育の授業がとても厳しく、体育科の小森先生のお話によると、腹筋運動は全員が揃っていないとやり直しで、50分間腹筋だけで終わったこともあったそうです。その中で、伝統の準備体操である「体操サーキット」は、今も変わらず続いています。「体操サーキット」は、腕立て伏せ・足交差・横跳び・腹筋・背筋・馬跳び・ランジジャンプを各20回こなし、基礎体力向上を目的としています。

### 八潮南高校通算勤務20年！

#### ～業務職員の恩田さんにインタビューしました～

設立当初は普通科と、簿記やビジネスマナーを学ぶ商業科の2学科でした。平成2年4月からパソコンの利用に特化した内容が学べる情報処理科が新しく設立され、3学科になりました。情報処理科が設立されてからは校舎を増設し、当時では最新のパソコン機器などを導入したそうです。



### 八潮高校が商品の開発に参加！ /

#### モンテールの「とまとのデザートワッフル」

八潮高校では、令和4年に八潮市制施行50周年記念プロジェクトとして、(株)モンテール、日本薬科大学、埼玉県立大学と産学官の連携により「とまとのデザートワッフル」の開発に参加しました。

ワッフル生地には、「八潮の八つの野菜」の一つである「とまと」を使用し、チーズ味のクリームが入ったベジスイーツが完成しました。当時は、期間限定でスーパーなどでも販売され、テレビや新聞にも取り上げられました。



#### 八潮南高校と菊水堂がコラボ!?

八潮南高校では、地域との繋がりや活性化を目指し、地元の企業との活動なども行っています。

昨年度の文化祭では、さまざまなメディアでも取り上げられているあの「菊水堂」とコラボしてポテトチップを販売しました。文化祭の2日間では、なんと約1,000袋のポテトチップを売り上げることができました。



## マスコットキャラクターについて紹介します！

### 八潮高校

平成30年度に八潮高校のマスコットキャラクターとして誕生しました。制作者は、44期生（令和元年卒業）の松田瑞生さんです。誕生日は8月4日で、チャームポイントは漢字の「八」の形をした耳です。



やしまるくん



ハッピー

### 八潮南高校

八潮南高校の創立30周年を記念して誕生しました。中川沿いのカモメと八潮市の木であるイチョウをモチーフにした八潮南高校のアイドル「ハッピー」です。皆さんをハッピーにします！

## 編集後記

### 八潮高校

まず初めに、八潮高校の関係者や卒業生の皆さん、インタビューに答えていただきありがとうございました。今回の編集会議を通して、普段知ることができない事がたくさんあって、より八潮高校について興味を持てました。昔の部活動、食堂の雰囲気の話や今はもう使われていない合宿所に入らせてもらったり、貴重な体験をたくさんさ

せてもらいました。2年後には統合して八潮高校はなくなってしまうのですが、この記事を読んでいただき、多くの人の心に残ってほしいなと思います。



左から寺島涼、釜丸慈旺、石井明白香、芳嶋友結

### 八潮南高校

今回、私たちは八潮南高校について調べました。調べてみると校舎増設や、校歌の作曲者など私たちの知らない部分も出てきて深い歴史を感じました。自分たちで調べること、私たちにとって記憶に残る記事になりました。終わりに、今回の取材にご協力していただいた皆さんのおかげで、さまざまな体験を

させていただきました。本当にありがとうございました。



左から釜田風篤、大野夢陸、吉田新彙、由子椎那、鈴木虹湖、佐藤 雛乃